

REMERCIEMENTS

Très sensible aux nombreux témoignages de sympathie et de réconfort manifestés lors du décès de

Nestor THÉODULOZ

La famille remercie les personnes qui l'ont entourée par leur présence, leurs prières, leurs messages et leurs dons. Elle vous prie de trouver ici l'expression de sa profonde reconnaissance.
Un merci particulier à:

L'abbé Léonard

La chorale Sainte-Cécile

Au personnel du CMS d'Yverdon

Au personnel de l'UAT Manuréva

Au personnel de l'Hôpital de Chamblon.

Yverdon, avril 2010.